

Superávit comercial de 5 mil 339 mdd con Estados Unidos (El Financiero 10/09/10)

Superávit comercial de 5 mil 339 mdd con Estados Unidos (El Financiero 10/09/10) Arturo Robles Viernes, 10 de septiembre de 2010 Aumentan 31% las exportaciones durante julio. La demanda del mercado estadounidense muestra un menor dinamismo al inicio del segundo semestre, lo que moderó el crecimiento de las exportaciones mexicanas dirigidas a EU, las cuales se sitúan en la tercera posición, sólo detrás de las canadienses y las chinas. Aun así, México registró en julio un superávit comercial de cinco mil 339 millones de dólares, 80.9 por ciento más que en igual mes de 2009, su mayor tasa de crecimiento anual desde febrero de 2002, aunque el saldo a favor en términos de dólares ha venido descendiendo desde mayo anterior. Según el Departamento de Estadísticas de Comercio de EU, en julio las exportaciones mexicanas ascendieron a 18 mil 448 millones de dólares, monto superior en 31 por ciento en términos anuales y su noveno mes consecutivo con tasas anuales de crecimiento, aunque su desempeño fue el más débil desde enero de 2010. El mismo comportamiento se observó en las ventas de productos estadounidenses a México, que totalizaron 13 mil 109 millones de dólares, 17.8 por ciento más que en julio de 2009, aunque también moderaron su ritmo de avance anual. Dentro de los resultados en enero-julio, México registró un superávit de 38 mil 460 millones de dólares, 59 por ciento superior al de igual lapso del año previo, y el segundo más elevado a nivel mundial, sólo después del superávit de 145 mil 367 millones de dólares de China. En ese periodo las exportaciones mexicanas sumaron 128 mil 833 millones de dólares, 37.2 por ciento más que en enero-julio de 2009, pero en niveles similares a los de 2008, mientras que las estadounidenses ascendieron a 90 mil 373 millones de dólares, 29.6 por ciento más que las de 2009.